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REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte 

informação em relação a estrada do Pinhão do Una: a) porque a estrada será parcialmente fechada? b) quais as 

atitudes que o Poder Executivo está tomando para a manutenção e rápida liberação do trecho que será fechado? 

Requerimento n° 635/2020 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO A SEGUINTE 
INFORMAÇÃO EM RELAÇÃO A ESTRADA DO PINHÃO DO UNA A) 
PORQUE A ESTRADA SERÁ PARCIALMENTE FECHADA? B) QUAIS • AS ATITUDES QUE O PODER EXECUTIVO ESTÁ TOMANDO PARA 
A MANUTENÇÃO E RÁPIDA LIBERAÇÃO DO TRECHO QUE SERÁ 
FECHADO? 

PROTOCOLO GERAL N° 912/2020 
Data: 02/03/2020 - Horário: 13:36 
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Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte informação em relação a estrada do 

Pinhão do Una: a) porque a estrada será parcialmente fechada? b) quais as atitudes que o Poder Executivo está 

tomando para a manutenção e rápida liberação do trecho que será fechado? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 28 de fevereiro de 2020. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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